

les grands, avec les pauvres comme avec les riches, avec les prêtres et les fidèles, dans sa vie privée et dans sa vie publique, dans le travail et le repos, partout et toujours.

Oh ! qui nous donnera de réaliser le précepte de saint Paul ! Aidez-nous, nos très chers frères, de vos prières ferventes. Jésus-Christ est notre modèle en même temps que notre maître ; puissions-nous toujours au milieu de vous nous rappeler ses divins exemples et imiter ses vertus. Il est passé en faisant le bien, il a prêché aux hommes la vérité entière, il s'est attendri sur leurs misères, il a été l'ami des pauvres et des affligés ; il est allé au-devant des pécheurs, il a rendu le bien pour le mal, et son bonheur a été de pardonner.

Or, il y a dans la tradition catholique un mot célèbre connu de tous : *Sacerdos alter Christus* ; " le prêtre est un autre Christ," mot vrai surtout de celui qui a reçu la plénitude du sacerdoce. Oui, c'est l'évêque qui hérite plus que les autres de l'auguste puissance du Sauveur, c'est à lui aussi, par conséquent, plus qu'aux autres qu'incombe l'obligation de reproduire ses vertus.

L'évangile que nous lisions dimanche dernier, à la messe de notre sacre, nous faisait voir Jésus vengeant avec indignation la majesté de son Père contre les profanateurs du temple, mais en même temps il nous le montrait pleurant sur Jérusalem coupable. N'a-t-il pas dit, le bon Maître, qu'il ne faut pas rompre le roseau à demi brisé, ni éteindre la mèche encore fumante ? Eh bien, nous l'espérons, avec le secours de sa grâce, nous saurons dire à chacun son devoir, sans acception de personnes, nous élever au-dessus des rivalités de partis et défendre les droits sacrés de l'Église contre quiconque voudrait les attaquer, nous efforçant toujours, pour imiter Jésus, d'unir dans l'accomplissement de notre mission la fermeté et la charité.

Daigne Dieu lui-même exaucer et réaliser le vœu que